



**ANTISANDINISTAS CON SHULTZ.** Washington, enero 29. George Shultz, Secretario de Estado norteamericano (centro), se reúne hoy con dirigentes antisandinistas. De izquierda a derecha: Arturo Cruz, Alfonso Robelo, Shultz, Adolfo Calero y Elliot Abrams, Subsecretario de Estado. (Reuter).

# Sobre Area Poblada Iba a Caer Cohete "Challenger"

CABO CAÑAVERAL, enero 29 (UPI).— Oficiales de la Fuerza Aérea, reaccionando con sorprendente rapidez, destruyeron uno de los dos cohetes propulsores del transbordador "Challenger", que surgieron intactos de la explosión que desintegró la nave debido a que se dirigía a una área poblada, informó hoy la NASA.

Funcionarios de la Dirección Nacional de Aeronáutica y el Espacio (NASA) rehusaron identificar el área amenazada.

La revelación de que se dio un comando radial de "destruir" el cohete propulsor de 45 metros, se produjo mientras la NASA inició una investigación que espera determinará la causa de un aparente incendio alrededor del tanque principal de combustible del transbordador.

Funcionarios de la NASA

dijeron que no se descartaría nada en la investigación, incluyendo un posible sabotaje, como causa del peor desastre en la historia de los vuelos tripulados espaciales de Estados Unidos.

El Director del Centro Espacial Kennedy, Richard Smith, dijo que unos 20 a 30 segundos después que los dos cohetes propulsores se desprendieron del "Challenger", luego que la explosión desintegró la

—Favor pase a la página 19.



**MUERE.** Los Angeles, enero 29. Lilli Palmer (en foto de 1983), aclamada actriz, escritora y pintora, murió a los 71 años. (Reuter).

## Adolfo Calero se Reúne con Shultz

WASHINGTON, enero 29. (AP).— Un dirigente rebelde nicaragüense dijo hoy luego de una reunión con el Secretario de Estado, George P. Shultz, que se siente optimista en cuanto a que el Congreso reanudara la ayuda militar a sus fuerzas.

Adolfo Calero dijo a los periodistas que no se analizaron cifras en la reunión pero que él cree que de 50 a

100 millones de dólares y otros pertrechos serían necesarios para que los rebeldes logren sus objetivos.

Calero estaba acompañado por sus colegas de la Unidad Nicaragüense Opositora (UNO), Adolfo Robelo, ex miembro de la junta sandinista, y Arturo Cruz, ex embajador sandinista en Washington.

Calero dijo que aun si el

—Favor pase a la página 43.

## Incrementar Ayuda al País Pretende Reagan

WASHINGTON, enero 29 (EFE).— El Presidente norteamericano, Ronald Reagan, pretende doblar en el próximo presupuesto fiscal de 1987 la ayuda militar a Guatemala y Filipinas e incrementar también los fondos para El Salvador y Honduras.

El titular de la Casa Blanca proyecta incrementar globalmente en un 12,5 por ciento la ayuda exterior de Estados Unidos a o-

tros países, según fuentes legislativas que cita hoy el diario "The New York Times".

La administración Reagan anunciará la próxima semana el presupuesto fiscal de 1987, que oficialmente comenzará el próximo 1 de octubre, pero ya ha enviado al Congreso su plan relativo al capítulo de asistencia exterior por un total de 16.300 millones de dólares.

Las novedades más sobresalientes son incrementar en un 50 por ciento la ayuda militar a Guatemala y Filipinas, y en un 37 y un 18 por ciento, respectivamente.

—Favor pase a la página 30.

## Se Estrella Avión con 21 Personas a Bordo

LOS MOCHIS, México, enero 29. (AP).— Un avión de la aerolínea Aerocalifornia, que llevaba 21 personas a bordo, se estrelló hoy en el aeropuerto de esta localidad, situada al noreste de la ciudad de México. Todos los pasajeros murieron, confirmó hoy un vocero de empresa.

El avión volaba de Ciudad Constitución en el estado de Baja California, a Los Mochis, en el estado de Culiacán.

Hasta el momento se desconocen las causas que originaron el accidente.

"Estalló en llamas y desde el aire podía verse que la cola se había separado. El avión parecía totalmen-

—Favor pase a la página 43.



**HIJO DE ASTRONAUTA.** Orlando, Estados Unidos, enero 29. Scott McAuliffe, hijo de la maestra-astronauta, Christa McAuliffe, a su llegada a Orlando, "Florida", el miércoles 22 de enero, para presenciar el lanzamiento del "Challenger", en el cual su madre era tripulante. (Reuter).

## Piden 658 Años Prisión para Acusados Terrorismo

LIMA, 29 de enero (EFE).— El fiscal del Quinto Tribunal Correccional de Lima, Julio Delgado, pidió hoy un total de 658 años de prisión para 87 acusados de terrorismo, entre ellos Abimael Guzmán, fundador y jefe del movimiento guerrillero peruano "Sendero Luminoso".

De los 87 procesados, sólo 18 estaban ante el tribunal

que los juzga, entre ellos Laura Zambrano alias "Camarada Meche", para la que se piden 25 años de cárcel, lo mismo que para el profesor Abimael Guzmán.

El fiscal imputa a los acusados delitos de asalto y homicidio, voladura de torres de alta tensión, atentados con explosivos contra comercios y casas particu-

—Favor pase a la página 43.

## Resumen mundial

### Dan de Alta a Nixon

MIAMI, enero 29 (AP).— El Ex Presidente Richard Nixon fue dado de alta hoy de un hospital local y siguió viaje hacia Nueva York, tras haber sido sometido a dos días de tratamiento en un hospital local debido a un virus contraído en las Bahamas.

Nixon salió del hospital acompañado por su esposa Pat y por un grupo de agentes secretos, dijo el Dr. Lewis Elias, que trató al ex mandatario en el Miami Heart Institute.

### Plan Baker es Incompleto

WASHINGTON, enero 29 (UPI).— El Presidente del Consejo Interamericano Económico y Social

—Favor pase a la página 27.

## Anuncian Ofensiva Iraní contra Iraq

PARIS, enero 29 (EFE).— El régimen de Khomeini ha decidido lanzar en los próximos días una nueva ofensiva contra Iraq, en la región de Hur-Al-Azim y Hur-Al-Howeitz (zona sur del frente), indicaron hoy en París fuentes de la oposición iraní.

En un comunicado emitido esta tarde, la "Oficina de los Mujahedines del Pueblo" (grupo de izquierda islámica iraní) en la capital francesa indicó que, en las últimas semanas, más de cincuenta mil personas, entre ellas niños y funcionarios, fueron movilizadas para ser enviadas al frente.

No obstante —según precisa el comunicado—, muchos de ellos consiguieron escapar".

Respecto a la nueva ofensiva iraní, los mujahedines indican que "el régimen de Khomeini pretende lanzar un ataque por sorpresa, por

—Favor pase a la página 27.

## 8 Muertos por Lluvias en Perú

LIMA, enero 29 (UPI).— Lluvias torrenciales e inundaciones en los departamentos de Puno, Arequipa y Junín, han causado ocho muertos, 40.000 damnificados y 3.700 hectáreas de cultivo destruida, informaron hoy a la Cruz Roja y la defensa civil.

Según la Cruz Roja, seis personas murieron en dos de los tres barrios arrasados por los desbordos de los

—Favor pase a la página 30.



**MISA EN MEMORIA DE MAESTRA.** Estados Unidos, enero 29. El Arzobispo de Boston, cardenal Bernard Law, oficia una misa en memoria de la maestra Christa McAuliffe, quien murió a bordo del "Challenger". A la misa asistieron los padres de Christa, abajo, en primer plano. (Reuter).